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令和５年第３回定例会 教育厚生委員会 報告（要点筆記） 

 

議案第54号 四国中央市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例及

び四国中央市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する

基準を定める条例の一部を改正する条例について 

質 疑 

な  し 

 

議案第55号 令和５年度四国中央市一般会計補正予算（第３号）［所管分］ 

質 疑 

○委 員 

障害児入所施設整備事業の設計業務が不調に終わったということであるが、進捗に

支障はないのか。 

設計段階で、有識者からの意見聴取を行ったか。 

○理事者 

今後、補正予算が可決されたら、速やかに入札に移行させていただく。工事期間等

を含めて、令和７年４月に開設予定としていたが、ここに遅延が生じる可能性はある

と考えている。 

また、設計に関して、これまで自立支援協議会、その部会であるこども部会、子ど

も若者発達支援センター運営審議会などで、様々な御意見をいただいている。 

今後、さらに障がいのある児童の保護者会や相談支援事業所へのアンケートの実施

等を検討している。 

○委 員 

太陽の家の全体計画にも影響してくるような気がするが、懸念はないか。 

また、意見を聞きながら進めるため、進捗に遅れが生じる可能性もあると考えるが、

影響はないのか。 

○理事者 

太陽の家の成人施設に関しては、現在、社会福祉法人今人倶楽部が指定管理を受け

ているが、令和７年度には民営化に向けて、移行していく計画である。児童入所施設

については、当初の計画どおり行政が引き続き、建設、運営等を行っていくため、全

体計画の中で成人施設に影響はないと考えている。 

○委 員 

婚活、友活に関して、専門的な分野であるため、民間企業の力を借りないと難しい

と考えるがどうか。 

○理事者 

この事業に関しては、従来の婚活とは若干違う事業内容を想定している。婚活事業

としては、えひめ結婚支援センターに委託しており、年間２回ほど、婚活イベントを

実施しているが、婚活となるとどうしてもハードルが高くなり、参加しにくくなると

いうことがあるため、もう少し前の段階として、友達をつくる、恋人をつくるという

ようなハードルを下げた事業として計画している。 
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本事業は、プロポーザルで４団体から提案を受け、その４事業は今後、10月から12

月頃にかけて計画を実行する予定である。 

○委 員 

どのような効果を見込んでいるのか。 

○理事者 
効果としては、若者同士の知り合いを増やすことを狙いとしている。現代において、

インターネットでのつながりはあっても、人と人との対面でのつながりが少ないため、

対面でつながる機会を期待している。 

○委 員 

婚活アプリと違い、今回の事業は、完全にアナログであるのか。 

○理事者 

今回の４事業は、全てアナログ的に出会う場を創出するような事業となっている。 

○委 員 

学校振興費のタブレット端末の故障に係る予算であるが、子供が使用するため、故

障の原因が過失であるものか、故意であるものかを判断するのが難しいと考えるが、

どのように対応しているのか。 

○理事者 

故障が発生した場合には、学級担任を通じて、その故障の原因を詳しくヒアリング

して、それが故意なのか、やむを得ず起きた故障なのかを教育委員会で判断している。 

令和３年の本格運用開始以降、故意に壊したり、不注意により物が当たったことで

故障したりというような件で、家庭に負担を求めたものが21件ほどあるが、授業中に

発生したものについては、公費で修理を行っている。  

○委 員 

公費で修理したものは、何件あるのか。 

○理事者 

公費で修理したものは、令和３年度が148件、令和４年度が231件である。 

 

議案第56号 令和５年度四国中央市介護保険事業特別会計補正予算（第１号） 

質 疑 

な  し 

 

５年陳情第２号 保育士配置基準の改善及び保育士の処遇改善を求める陳情書 

意見等 

○委 員 

 保育士の配置について、実際に一人増やしただけで改善が見込めるとは思えない。 

検討に時間を要したいため、継続審査としたい。 

○委 員 

  保育士の不足が懸念されている中で、促していくということについて少し時間をか

けて考えたほうがいいと思う。そういう意味では継続審査がよろしいかと考える。 

○委 員 
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先般の一般質問でも取り上げられたが、処遇改善ということで、市の賃金を20円ほ

ど上げて、市は市なりに工夫をして、改善に向けて取り組んでいるという話もあった

ため、もう少し様子を見て、期間をかけて話を煮詰めていくためにも継続審査でお願

いしたい。 

○委 員 

  保育士の配置基準に関しては、もう少し勉強したいところがあるため、継続審査で

お願いしたい。 

 

５年陳情第１号 「物価高騰に見合う生活保護基準の引上げを求める」意見書を国へ送 

付することを求める陳情書 

意見等 

○委 員 

  趣旨は理解できるが、もう少し勉強させていただきたいため、継続審査でお願いし

たい。 

 

主要事業 「小中学校ＩＣＴ環境推進事業」 

質 疑 

な  し 

 

主要事業 「小中学校施設照明ＬＥＤ化推進事業」 

質 疑 

な  し 

 


